

P. 18 À 23/ DOSSIER

Destination vacances



P. 16 & 17/ ACTUALITÉS

La police de proximité



P. 42 & 43

La Feria 2019

→ Sommaire

FÉVRIER
MARS
2019

P. 4 À 7/ZOOM

→ L'actualité en images

P. 6 À 17/ACTUALITÉS

- Une nouvelle salle d'activités pour les seniors
- Le foyer de Rassuen
- Hommage à Abel Gual
- Gratuité des couches pour les enfants des M.A.F.
- 5^e journée de la défense et de la sécurité
- Départ à la retraite du commandant Régine Chevalier
- La Laïcité : des valeurs communes
- L'AMMAC choisie pour raviver la flamme
- Golf : un projet unique en France
- Visite de la préfète à l'égalité des chances
- Cahier de doléances du grand débat
- Ma commune a du cœur
- « Ensemble face au burn out 13 »
- Police : garantir votre tranquillité et votre sécurité

P. 18 À 23/DOSSIER

→ Destination vacances



P. 24/MAIRIE

→ Pour des services techniques plus performants

P. 25 À 28/CAHIER DÉTACHABLE

→ Istres... au gré de vos envies

P. 29/SUR LE WEB

P. 30 & 31/ACTUALITÉS DE LA MÉTROPOLE

- 30 ans de pépinières d'entreprises
- Éco-mobilité

P. 32 & 43/VIVRE À ISTRES

- Stationnez facile !
- Je consomme à Istres
- Nouveaux commerces

→ Édito



François BERNARDINI
Maire d'Istres
 Vice-président de la Métropole
 Aix-Marseille-Provence
 Président du Conseil de Territoire
 Istres-Ouest Provence



Le temps libre des enfants doit être occupé au mieux pour garantir leur épanouissement et leur permettre de découvrir d'autres horizons, de participer à des projets collectifs. C'est ce à quoi s'attachent les services municipaux qui proposent des séjours et des activités durant les vacances. Le dossier de ce numéro d'Istres Magazine permet de mieux connaître notre philosophie dans ce domaine. Qu'ils partent en « colonies » ou qu'ils fréquentent les centres aérés, tout est mis en œuvre pour leur bien-être avec un important financement de la collectivité, indexés sur revenus des familles.

Tout est mis en œuvre pour leur bien-être avec un important financement de la collectivité

Ce début d'année verra la mise en service d'un cinquième poste annexe de la Police Municipale dans le quartier de Trigance. La proximité et le contact avec les habitants sont parmi les priorités de notre politique en matière de sécurité. Le poste annexe du Prépaou sera déplacé dans la salle œcuménique et bénéficiera ainsi de locaux plus grands et de services supplémentaires.

La proximité et le contact avec les habitants sont parmi les priorités

Comme j'ai déjà eu l'occasion de l'évoquer en conseil de quartier et ainsi que je l'ai écrit aux habitants concernés, une partie des quartiers sud sont régulièrement plongés dans le noir à la suite d'actes de vandalisme inacceptables liés au trafic de stupéfiants. Nos services techniques réparent et les installations sont immédiatement dégradées, gênant le quotidien des habitants. C'est inacceptable. J'ai saisi les autorités compétentes et un plan de lutte contre les responsables ou les bénéficiaires de ces actes est à l'œuvre.

Enfin, pour finir sur une note positive, je me réjouis de l'obtention de deux nouveaux labels pour Istres : les experts de « *Ville Active & Sportive* » nous ont décerné quatre lauriers, la plus haute distinction jusqu'ici décernée à une ville et ceux du numérique ont salué nos actions par quatre arobas du label « *Ville Internet* ».

- Le mini-stade de Neudon
- Bienvenue à Istres
- Une nouvelle maison de quartier au Ranquet
- Par-delà les générations
- Le Conseil Municipal des Jeunes
- Eole Évasion
- Noces d'or
- Jardins sans pesticides chimiques
- Ma ville sans mégots

P. 40 & 41/PORTRAIT

- Christophe Raban

P. 42 & 43/FERIA 2019

- Le Mexique à l'honneur

P. 44 & 45/DÉCOUVRIR

- L'école de pétanque
- Les Torozellés

P. 46 & 47/SPORTS & LOISIRS

- Istres Sports Tennis
- Le Podium déjà plébiscité

P. 48 & 49

- Conseil municipal
- Expressions

P. 50/ÉTAT CIVIL/BLOC-NOTES